

# Pressemitteilung

**Nr. 090/2025 – 10. November 2025**

## Studienzweifel? – Chancen entdecken beim Speed-Dating in Gießen

- Das Hochschulteam der Arbeitsagentur bietet Unterstützung beim Zweifel am Studium
- Speed-Dating mit regionalen Unternehmen am 18. November um 16 Uhr im „Museum für Gießen“
- Anmeldung nicht erforderlich, Teilnahme kostenlos

Viele Studierende stehen vor der Entscheidung, das aktuelle Studium fortsetzen, Wechsel des Studiengangs oder eine praxisorientierte Ausbildung beginnen. Diese Überlegungen sind keine Seltenheit und fordern Klarheit. Welche spannenden Alternativen der Arbeitsmarkt in der Region bereithält, können Studierende bei einem Speed-Dating für Studienzweifelnde mit regionalen Unternehmen herausfinden. Die Veranstaltung findet am 18. November um 16:00 Uhr im „Museum für Gießen“ (Brandplatz 2) statt.

Das Speed-Dating bietet eine ungezwungene Plattform, um direkte Kontakte zu knüpfen und sich über verschiedene Karrierewege zu informieren. Arbeitgeber aus der Region stellen sich vor und zeigen Perspektiven auf, die über den akademischen Weg hinausgehen.

Die Veranstaltung wird von der Agentur für Arbeit Gießen in Kooperation mit dem Gießener Netzwerk für Studienzweifelnde ausgerichtet. Die Teilnahme ist kostenfrei und eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen zum Speed-Dating und den teilnehmenden Unternehmen finden Interessierte unter: [www.arbeitsagentur.de/vor-ort/giessen/hst/studienabbruch/speeddating](http://www.arbeitsagentur.de/vor-ort/giessen/hst/studienabbruch/speeddating)



**Bundesagentur für Arbeit**

Agentur für Arbeit Gießen

„Wenn sich das gewählte Studium nicht als das passende zeigt, sollte man die Alternativen bedenken“, so Angela Christiane Meyer-Fenderl, Hochschulberaterin bei der Arbeitsagentur Gießen. „Wir laden gezielt Studienzweifelnde zum Speed-Dating mit Arbeitgebern aus der Region ein. Die Kontakte können inspirieren und gleichzeitig neue Türen öffnen.“